

## UNAB Y PUERTOS DE TALCAHUANO SE UNEN PARA FORTALECER ÁREA MARÍTIMO-PORTUARIA

Desarrollar investigación sobre temas de interés en el área portuaria, además de iniciativas de capacitación y formación son parte de los compromisos establecidos en el marco del convenio de colaboración firmado por la Universidad Andrés Bello y Puertos de Talcahuano.

El acuerdo, suscrito por el gerente general de Puertos de Talcahuano, Cristian Wulf Sotomayor, y por el vicerrector de UNAB sede Concepción, Dr. Carlos González Correa, refuerza la misión de ambas entidades de fomentar el desarrollo educativo, la eficiencia y la innovación en el sector portuario.

La colaboración también establece la posibilidad de prácticas profesionales para los estudiantes de la Facultad de Ingeniería de la UNAB, así como pasantías para sus docentes dentro de las instalaciones de la empresa. Además, ambas entidades se comprometieron a realizar investigaciones conjuntas, consultorías y proyectos de extensión que contribuirán al desarrollo portuario y costero, así como a la logística y comercio exterior en Biobío.

